



Die Pfarrgemeinde St. Andreas bittet um Unterstützung eines Hilfsprojekts für Kinder in Indien. Datham Gorantla, derzeit in unserer Pfarrgemeinde als Kaplan tätig, wird sich persönlich um die Verteilung der Gelder kümmern und verbürgt sich für einen sorgsamem Umgang mit den Spenden!

„Indienprojekt“ von Kaplan Datham Gorantla

Unterstützung und Patenschaften für Kinder in der Heimat von Kaplan Datham

Wer ist Kaplan Datham Gorantla?

Deva Datham Gorantla wollte schon von klein auf Priester werden. Er wuchs, zusammen mit seinen beiden Brüdern, in bescheidenen Verhältnissen auf. Recht früh schon verlor er seinen Vater durch einen Verkehrsunfall. 2007 empfing er die Priesterweihe und war dann drei Jahre als Kaplan in seinem Bistum Vijayawada tätig. Nach zwei Jahren eines Lizentiats-Studiums der Moraltheologie in Bangalore hatte er sich auf Bitten seines Bischofs für einen Aufenthalt in Deutschland entschieden. Und hier ist er nun – als Kaplan in der St. Andreas Kirchengemeinde Cloppenburg, in einer für ihn total fremden Welt! Vieles – auch das kirchliche Leben – ist ganz anders als in seiner Heimat.

Woher kommt Kaplan Datham?

Indien ist ein Staat in Südasien und die größte parlamentarische Demokratie der Welt. In Indien leben etwa 1,3 Milliarden Menschen. Diese haben mit großen Problemen zu kämpfen, so vor allem mit Armut, Unterentwicklung, Korruption und Analphabetentum, hoher Arbeitslosigkeit, Kinderarbeit und dem Kastensystem. Kaplan Datham kommt aus Nandigama im Bundesstaat Andhra Pradesh, im östlichen Süden Indiens gelegen. Die Hauptstadt von Andhra Pradesh ist Vijayawada.



Kaplan Datham bittet um Hilfe für die Schulkinder

Viele Eltern in Indien sind arm und können den Schulbesuch ihrer Kinder, vornehmlich den der Mädchen, oft nicht finanzieren. Eine Ausbildung nach dem Schulbesuch, der nach der 10. Klasse endet, ist kostspielig und wird vielfach nur den Jungen gewährt.

Helfen Sie den Kindern!

Helfen Sie den Mädchen, damit gerade sie die Chance erhalten, gut ausgebildet ein selbstbestimmtes Leben zu führen!



Grundschule in einem Dorf in der Nähe von Nandigama – die Kinder sind zu arm für Schulkleidung

Zielgruppen des Projektes sind:

- Kinder aus armen Familien, die nicht zur Schule gehen können, weil die Eltern einfach nicht die Mittel für Schulgeld, Schulbücher, Schulkleidung, Verpflegung etc. aufbringen können.
- Kinder, vor allem Waisen- oder Halbwaisenkinder, Kinder behinderter oder kranker Eltern, die zuhause bleiben müssen, um durch körperliche Arbeit die Familie mit zu ernähren.
- Schulkinder und Studenten, die weiterführende Schulen besuchen könnten, denen aber die finanziellen Mittel hierfür fehlen.
- Benachteiligte Kinder, die aufgrund ihres katholischen Glaubens keine finanziellen Unterstützungen bekommen.



Schülerinnen und Schüler in Nandigama nach dem Schulbesuch zusammen mit Kaplan Datham

So können Sie helfen:

- Mit Geldspenden, egal in welcher Höhe, können Sie Kinder aus armen Familien unterstützen.
- Für jährlich 150 Euro können Sie auch eine Patenschaft für ein Kind übernehmen.
- Einmal jährlich reist Kaplan Datham in seine Heimat und wird dort persönlich die Bedürftigen aufsuchen und die Geldmittel übergeben. Er wird auch über seine Hilfe vor Ort von Zeit zu Zeit berichten.
- Auf ein eigens dafür eingerichtetes Hilfskonto können Sie Überweisungen leisten.



Schulaufgaben werden auf dem Fußboden erledigt (hier beobachtet von dem Pfarrer von Nandigama)



Schülerinnen während einer Theateraufführung

Werden Sie Pate!

Helfen Sie mit jährlich 150,00 Euro, das sind nur 12,50 Euro im Monat!

Kaplan Datham wirbt und verbürgt sich für sein Hilfsprojekt in Indien. Er will Schulkinder aus bedürftigen Familien mit Schulgeld, Schulkleidung, Schulbüchern etc. versorgen.

Mit der Übernahme einer Patenschaft schenken Sie Kindern in Nandigama die Chance auf eine selbstbestimmte bessere Zukunft.



Schülerinnen des Mädchen-Gymnasiums in Nandigama (Girls High School)

Ansprechpartner

Kaplan Datham Gorantla
Kath. Pfarramt St. Andreas Cloppenburg
Telefon: 04471 70149-88

Hilfskonto

Kath. Kirchengemeinde St. Andreas Cloppenburg
„Projekt Indienhilfe“
Darlehnskasse Münster eG
IBAN: DE66 4006 0265 0002 3077 00
BIC: GENODEM1DKM